

Sommerfest rund um die Hornower Kirche

Hornow Mit einem musikalischen Gottesdienst wird am morgigen Sonntag um 14 Uhr das Sommerfest in der St.-Martins-Kirche in Hornow beginnen.

Das kündigt Renate Hendrichk von der Kirchengemeinde an. In Vorbereitung aufs Fest werden die Frauen heute die Kuchenbleche füllen. Denn der Kuchen ist längst über die Grenzen der Gemeinde Hornow-Wadelsdorf hinaus bekannt. Zur Kaffeezeit spielt das Vattenfallorchester. Die Hebebühne der Firma Frischke wird wieder hoch und runter fahren, damit Einheimische wie Gäste den Blick auf Hornow genießen können. Auf die Kinder warten die Feuerwehr und das Glücksrad. Renate Hendrichk zufolge wird abends ein kleiner Imbiss gereicht. *ani*